

Monsieur Sarkozy, faites appliquer la loi !

La parité doit s'imposer aux candidatures UMP pour les futures législatives

Mardi 19 septembre, la commission d'investiture de l'UMP devrait rendre public le choix de ses candidats aux prochaines élections législatives.

Nous savons que l'objectif de l'UMP de 30 % de femmes investies ne permettra pas une amélioration notable de la représentation des femmes à l'Assemblée nationale au sein de l'actuelle majorité. Les futures candidates ont été retenues dans de bien trop rares circonscriptions où le député sortant ne se représente pas ou dans les circonscriptions difficilement gagnables.

Nous refusons d'admettre cette situation. Nous pensons acquis le fait que la reconduction des sortants n'était pas automatique et que, dans toutes les circonscriptions vacantes, les femmes auraient leur place. Or, sur ce point, les promesses ne sont pas tenues.

Vous prenez le risque d'apparaître

Florence Richard

Présidente de Femmes, débats et société

Sylvianne Villaudière

Présidente fondatrice

comme passéiste, et l'UMP avec vous, considérant une fois encore les femmes comme des variables d'ajustement. Comment faire croire à la modernité de notre vision de la société sans évoluer avec son temps en matière de représentation politique ? Comment faire croire à la rupture pour la France si le parti n'est pas capable d'appliquer cette rupture à lui-même ?

Le 7 mars, à la veille de la Journée internationale de la femme, vous avez déclaré que le pourcentage de 12 % de femmes dans l'Hémicycle n'était plus

acceptable. Nous sommes certaines de votre sincérité et comptons sur votre intervention personnelle pour que de nombreuses femmes soient investies.

Le renouveau de la vie publique passe, non pas par une femme, mais bien par l'entrée massive des femmes en politique. Les électeurs veulent des candidats qui représentent la société dans son entier. Ils veulent une politique ancrée sur les réalités et audacieuse pour l'avenir. Ils veulent des candidates et des candidats qui s'engagent pour une France moderne, ouverte, forte, et mettant un accent particulier pour les générations futures.

Il ne s'agit pas de la parité pour la parité - encore que la loi existe et doit être appliquée -, il s'agit pour nous d'apporter nos différences et nos complémentarités, avec un objectif absolu que nous partageons : gagner les élections de 2007 et 2008. ■